

だいじなことをわすれずに

いつでも

いっぱい

ちようせんしよう

学校だより

くすのき

合志市立西合志第一小学校

校長 村田典子



人権月間 (6月11日～7月10日)が始まりました

先だって、県北の高校生の自死について報道がなされました。いまだに後を絶たないいじめ(現在調査中ですが)による自殺、とても深刻な問題です。

人ごとではない、身の回りの「予断・偏見」、暴力、暴言などについて見つめさせ、差別やいじめを絶対に許さない態度の

育成、友だちとつながり、ともに学習・行動していくことの大切さやすばらしさを実感させる学習を進めていきます。

代表委員会はこんな素晴らしいスローガンを設定しました。

**「くすのき」のように
支え合い たくましく、
夢に向かって 伸びていく
第一小!**

このスローガンは、ただ掲示して終わるのではなく、それぞれの子ども

たちの中に落とし込み、個々の目標を設定して「夢に向かって伸びる」態度の育成につなげたいと考えています。

運動会では6年生のリーダーシップの下で力を合わせて頑張ることを学んだ子どもたちが、友だちとつながっていくこと、なかまになることを考える大事な学習です。それは、ともにこのふるさとで過ごすなかまたちとこれからもつながっていく姿勢を育てていきます。

このような学習を通じて、子どもたちの心が緩やかに、じんわり成長して



民生・児童委員連絡会 お世話になりました

6月8日(金)11時より、民生児童委員連絡会を開催しました。ご多用な中、6名の民生児童委員様方においていただき、学校の概要説明、授業参観、給食の会食を行いました。まとめの会では、子どもたちが伸び伸びしている、先生との信頼関係ができて、互いをよく知っている等のお褒めの言葉を多く頂きました。また「自分で考える力を小学生から」というご意見もいただきました。貴重なご示唆を頂いたありがたく、温かい時間でした。



【給食の歓談風景】



【流れる泥をせき止める】

第16回どろんこフェスタin合生(6.16(土)) どろを楽しむ(^_^)

どろのぬくもりや感触を味わい(?)ながら、声を上げて楽しむ子どもたちの体は、どろのコーティングで、見事なチョコレート色になっていました。私も交じりたくてうずうずしながら眺めておりました。

地域の皆さん、保護者の皆さんの思いのこもったこんな素敵な体験活動は、この合生地区ならではの…と改めて感謝したところです。お世話になりました。



【どろんこスキー】

夏の味覚 “とうもろこし”の収穫体験(3年生)

「地域の名人をみつけよう!」(総合的な学習の時間)とのテーマで、3年生がトウモロコシの栽培名人の立山ナミエさんのもとで収穫体験をしました。立山様のご指導の下、なんと、100本を超える収穫があったとのこと。3年生は各学年を回り、夏の味覚と立山さんのお心遣いのお裾分けをしてくれました。私も、ちゃっかりご相伴にあずかりました。立山さんの優しさと子どもたちの頑張りのつまったジュシーで甘い夏の味覚に、元気を頂きました。

